

Unsere beiden Religionslehrerinnen Fräulein Judith und Fräulein Elke hatten in den letzten Wochen während der Religionsstunden eine kleine Weihnachtsfeier für jede Klasse vorbereitet.

Leider war in diesem Jahr keine gemeinsame Feier mit allen Klassen möglich, so dass jede Feier in der jeweiligen „Klassenblase“ stattfand.

Uns war es wichtig, uns mit dieser kleinen Feier auf das Weihnachtsfest einzustimmen.

Wir wünschen allen ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr 2021!



